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COMUNE DI SALICE SALENTINO
Provincia   di   LECCE

*****

COPIA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N.  34  del Reg.

del   22/06/2017

OGGETTO: Verbale stenotipografico della seduta del Consiglio Comunale del
22 Giugno 2017.

L'anno  2017  il giorno  22  del  mese di  GIUGNO  alle ore  19:50  nella sala delle adunanze Consiliari. 
Alla  1ª° convocazione ed in seduta  Ordinaria di  oggi,  partecipata ai  signori  consiglieri  a  norma di  Legge,

risultano all’appello nominale:

Consiglieri PRESENTI ASSENTI

ROSATO Antonio 
CASILLI   Daniele
CUPPONE  Sonia
D’AMONE Margherita
GALIZIA  Paola
GRASSO  Silvia
IANNE  Gaetano
LEUZZI  Cosimo
LIGORI  Marco
MANNO  GianpieroROSATO  Amedeo
ROSATO  Amedeo
RUGGERI  Alessandro 
VERDESCA  Iolanda

PRESENTI   N.    -       ASSENTI   N.    -

Risultato legale il numero degli intervenuti, presiede il  Antonio ROSATO nella qualità di    Presidente del 
Consiglio Comunale.

Assiste il IL SEGRETARIO COMUNALE  Dr. Domenico CACCIATORE. La Seduta è pubblica.

PARERI EX ART. 49  D. Lgs. 267/2000

   Si esprime parere favorevole in ordine alla regolarità
tecnica della presente proposta di deliberazione.

Il Capo Settore
F.to Avv. Maria Loredana MELE

   Si esprime parere favorevole in  ordine alla regolarità
contabile della presente proposta di deliberazione.

                           Il Responsabile del
                            Servizio Finanziario

F.to Dr. Antonio PERRONE
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Verbale stenotipografico della seduta del Consiglio Comunale del 22 Giugno 2017

INIZIO SEDUTA CONSILIARE ALLE ORE 19:50   

[Il Segretario Generale procede all’appello]

SINDACO

Buonasera  a  tutti.  Prima  di  passare  all’OdG  leggo  una  nota  del  Consigliere  D’Amone  che  comunica

“l’impossibilità a partecipare al Consiglio Comunale per motivi di studio a Roma e coglie l’occasione per

rivolgere  a  tutti  gli  auguri  per  una  serena,  operosa  e  proficua  attività  amministrativa.  Cordiali  saluti,

Margherita D’Amone”. Passiamo al Primo Punto all’OdG.
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PRIMO PUNTO ALL’O.d.G.:

(Verbale stenotipografico della deliberazione del consiglio n. 29 del 22 Giugno 2017)

“Esame delle condizioni di candidabilità, eleggibilità e di compatibilità del Sindaco
eletto direttamente e dei consiglieri comunali”

SINDACO

Quindi io adesso invito i signori consiglieri ad indicare, qualora ne siano a conoscenza, gli eventuali motivi

di incandidabilità, ineleggibilità e incompatibilità a carico degli eletti: Casilli Daniele, c’è qualcuno che…?

Procediamo. Cuppone Sonia; D’Amone Margherita.

[Intervento Segretario fuori microfono]

SINDACO

Facciamo votazione singola? Quindi riprendiamo: Casilli Daniele.

[Si procede a votazione]

SINDACO

Unanimità. Cuppone Sonia.

[Si procede a votazione]

SINDACO

D’Amone Margherita.

[Si procede a votazione]

SINDACO

Galizia Paola.

[Si procede a votazione]

SINDACO

Grasso Silvia.

[Si procede a votazione]
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SINDACO

Ianne Gaetano.

[Si procede a votazione]

SINDACO

Leuzzi Cosimo.

[Si procede a votazione]

SINDACO

Ligori Marco.

[Si procede a votazione]

SINDACO

Manno Giampiero.

[Si procede a votazione]

SINDACO

Rosato Amedeo.

[Si procede a votazione]

SINDACO

Rosato Antonio.

[Si procede a votazione]

SINDACO

Ruggeri Alessandro.

[Si procede a votazione]

SINDACO
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Verdesca Iolanda.

[Si procede a votazione]

SINDACO

Dichiariamo la presente deliberazione immediatamente eseguibile.

[Si procede a votazione]
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SECONDO PUNTO ALL’O.d.G.:

(Verbale stenotipografico della deliberazione del consiglio n. 30 del 22 Giugno 2017)

“Giuramento del Sindaco”

SINDACO

Allora, tutti in piedi. “Giuro di osservare lealmente la Costituzione italiana”. Il Consiglio ne

prende  atto.  Io,  su  questo  Punto,  solo  un  ringraziamento.  Un  grazie  sincero  a  tutta  la

popolazione per la fiducia e per la stima accordatami. Nel momento in cui ci apprestiamo ad

iniziare questa nuova esperienza amministrativa, mi sembra doveroso rivolgere un saluto di

benvenuto a tutto il Consiglio ed, in particolar modo, a quei consiglieri che, per la prima volta,

si affacciano ad esperienze di amministrazione pubblica. Un saluto particolare va anche ai

candidati consiglieri che non sono stati eletti,  ai quali ribadisco che il  loro contributo sarà

essenziale nelle decisioni che prenderemo in futuro. Naturalmente permettetemi di rivolgere

un caloroso saluto anche ai cittadini,  a tutti i cittadini di Salice. Lo stesso ringraziamento

voglio rivolgerlo al personale del Comune. Sono sicuro che la professionalità e la disponibilità

di tutti i dipendenti continueranno ad essere un supporto anche nei prossimi cinque anni, non

solo al Sindaco, alla Giunta, ma a tutto il Consiglio intero. Per me è inutile dire che è un

grande onore ed una grande emozione assumere solennemente con questo giuramento il ruolo

di  Sindaco  di  Salice.  Naturalmente  un  ringraziamento  particolare  voglio  farlo  anche  ai

consiglieri  d’Opposizione.  Spero  che,  da  questa  sera  in  poi,  il  loro  contributo,  che  sia  un

contributo  propositivo,  che  sia  un contributo  –  e  ne  sono certo  che lo  sia  –  in  favore  dei

cittadini di Salice e soprattutto con l’intento di risolvere i tanti problemi che affliggono questa

cittadina,  perché  sappiamo  benissimo  che  i  problemi  che  dovremo  affrontare  saranno

certamente di non facile soluzione. Ad alcuni andranno forse al di là delle nostre possibilità,

perché occorrono responsabilità e ragionevolezza nelle scelte delle priorità e dei bisogni. Per

questo è necessario un forte impegno da parte di tutti, coinvolgendo anche i componenti, come

dicevo prima, del Consiglio Comunale e della società civile a vario titolo. Il nostro impegno

sarà totale; la nostra unica preoccupazione è trovare soluzioni unitarie tali da determinare il

miglioramento della qualità della vita della comunità salicese. L’esperienza ci suggerisce che

solamente attraverso uno sforzo unitario è possibile raggiungere quegli obiettivi di crescita

civile, sociale ed economica ai quali sicuramente tutti indistintamente puntiamo. È necessario

trovare  una  compattezza  che  ci  permetta  di  presentarci  uniti  nei  vari  contesti,  poiché

solamente in questo modo avremo la possibilità di  contare e di  affermare le nostre idee e

trovare soluzioni ai nostri problemi. Credo che questo non sia facile ma neanche impossibile.

Occorrono intelligenza e senso di responsabilità, mettendo da parte i fantasmi del passato per
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raggiungere gli obiettivi per i quali i nostri cittadini ci hanno eletto. Se questo è il senso del

nostro mandato e se questo è quello che ognuno di noi vuole, non mi pare che ci siano grandi

difficoltà nell’intraprendere un cammino ragionato di responsabilità, ognuno nel rispetto del

proprio ruolo istituzionale, in un confronto civile, sereno e costruttivo. Questa credo non sia

solo la volontà mia e del Consiglio Comunale, ma soprattutto quello dell’intera popolazione,

stanca di conflittualità e di litigiosità che portano a divisioni e rancori spesso sconfinati in fatti

personali.  Per  questo  vogliamo  un  clima  sociale  sereno  e  tranquillo  che  porti  armonia  e

crescita  civile  al  nostro  Paese.  Soltanto  la  convinzione  che  quando  si  lotta  e  si  crede  in

qualcosa si possono trovare soluzioni che, in un certo qual modo, vadano nella direzione di

giustizia ed equità sociale. Grazie.

  Pag. 7 di 17



TERZO PUNTO ALL’O.d.G.:

(Verbale stenotipografico della deliberazione del consiglio n. 31 del 22 Giugno 2017)

“Presa d’atto della comunicazione della nomina dei componenti della Giunta comunale
e del Vicesindaco”

SINDACO

Do  lettura  dei  componenti  della  Giunta:  Cosimo  Leuzzi,  Vicesindaco  con  funzioni  di

Vicesindaco delegato al ramo dei lavori pubblici, urbanistica, edilizia, ambiente e territorio e

quindi, come dicevo, con funzioni di Vicesindaco; Amedeo Rosato, delegato ai servizi Bilancio,

contenzioso,  personale  e  Polizia  locale;  Iolanda  Verdesca,  delegata  al  ramo  di  politiche

giovanili, sport, spettacolo, tempo libero, turismo e promozione del territorio; Paola Galizia,

delegata  ai  servizi  di  politiche  sociali,  pari  opportunità,  rapporti  con  le  associazioni  e

volontariato. Tutto quanto non delegato resta nell’esclusiva competenza del Sindaco, il quale

conserva i poteri di indirizzo e di sovraintendenza conferitigli dalla legge.
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QUARTO PUNTO ALL’O.d.G.:

(Verbale stenotipografico della deliberazione del consiglio n. 32 del 22 Giugno 2017)

“Elezione Commissione Elettorale comunale”

SINDACO

Quindi adesso andremo ad eleggere la Commissione Elettorale che deve essere effettuata in

un’unica votazione con l’intervento di almeno la metà dei consiglieri assegnati al Comune.

Adesso bisogna nominare gli scrutatori per questa elezione. Facciamo uno per l’Opposizione e

uno  per  la  Maggioranza,  con  i  criteri  dei  più  giovani,  mi  sembra,  abbiamo sempre  fatto.

Quindi,  il  Consigliere Grasso e l’Assessore Verdesca. Allora,  Consigliere Grasso, da questa

parte per… 

[Si procede con la votazione e lo scrutinio]

SINDACO

Allora, risultano eletti: per la Maggioranza il Consigliere Cuppone e il Consigliere Manno; per

la Minoranza la Consigliera Grasso. Buon lavoro. Adesso bisogna eleggere i membri supplenti.

Quindi rifacciamo lo stesso iter.

[Si procede con la votazione e lo scrutinio]

SINDACO

Quindi,  come supplenti:  per  la Maggioranza l’Assessore Rosato e  il  Consigliere Ligori;  per

l’Opposizione il Consigliere D’Amone. Per l’immediata eseguibilità.

[Si procede a votazione]

SINDACO

Unanimità.
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QUINTO PUNTO ALL’O.d.G.:

(Verbale stenotipografico della deliberazione del consiglio n. 33 del 22 Giugno 2017)

“Elezione del Presidente del Consiglio e Vice Presidente”

SINDACO

Prende la parola?

CONSIGLIERE LIGORI

Buonasera. A tal proposito vorrei intanto sottolineare l’importanza di questa figura che è un

organo  di  garanzia  a  tutela  del  regolare  svolgimento  del  Consiglio  Comunale.  Voglio  solo

ricordare  che  il  Presidente  rappresenta  il  Consiglio  Comunale  e  il  compito  primario  è  di

tutelare  i  diritti  e  le  prerogative  dei  consiglieri  garantendo  l’esercizio  effettivo  delle  loro

funzioni e curando l’osservanza e la corretta interpretazione del Regolamento. Assicura, come

dicevo,  il  buon  andamento  dei  lavori  del  Consiglio  Comunale  facendo  osservare  il

Regolamento.  Concede  la  facoltà  di  parlare;  dirige  e  modera  le  discussioni  assicurando  il

rispetto dei tempi per la durata di ciascun intervento; pone e precisa i termini delle proposte

da discutere e da votare; stabilisce il termine della discussione, l’ordine delle votazioni, ne

accerta l’esito e ne proclama i risultati. Ha facoltà di richiamare i consiglieri e può sospendere

o chiudere la seduta facendo redigere motivato processo verbale. Quindi diciamo che è una

figura centrale per il regolare svolgimento del Consiglio Comunale. Noi, come rappresentanti

della Maggioranza, indichiamo come Presidente del Consiglio il Consigliere Daniele Casilli.

Vorremmo anche chiedere ai rappresentanti dell’Opposizione, anche per tutelare la garanzia

delle  figure  che  vengono  rappresentate  in  Consiglio,  la  figura  del  Vicepresidente,  quindi

saremmo disponibili in tal senso.

SINDACO

Prego, Consigliere Ruggeri.

CONSIGLIERE RUGGERI

Buonasera  a  tutti.  Colgo  l’occasione  visto  che  il  Consiglio  ha  preso  una  piega  veloce  per

salutare tutto questo consesso e augurare buon lavoro a questa nuova Amministrazione. Sono

sicuro  che  lavorerà  all’insegna  della  trasparenza,  del  bene  comune  e  del  benessere  dei

cittadini.  Quindi  auguro di  cuore un buon lavoro.  Il  nostro compito,  stando da quest’altra

parte, sarà quello di vigilare e di sorvegliare affinché il nostro lavoro di sentinelle sia proprio

quello di eccepire, di sollevare dei punti di vista che, a nostro modo di vedere, possono essere
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considerati  ed essere meritevoli  di  tutela.  Per quanto riguarda la proposta del  Consigliere

Ligori,  cioè  la  nomina  di  Daniele  Casilli,  assolutamente,  per  quanto  mi  riguarda,  sono

d’accordissimo,  essendo una persona di  temperamento molto moderato e  saprà e saprebbe

ricoprire, in maniera eccellente,  l’incarico che spero vada a buon fine per quanto riguarda

l’attribuzione. 

SINDACO

Consigliere Ianne.

CONSIGLIERE IANNE

Cittadini,  consiglieri  tutti,  auguri  per  questa  nuova  Amministrazione.  Il  Sindaco  ha

giustamente detto una cosa importantissima, ha fatto un appello, un appello all’Opposizione:

che ci sia un contributo e questo contributo - dal sottoscritto e credo anche dall’altra parte di

Opposizione - ci sarà, in quanto sappiamo perfettamente sotto questi chiari di luna, se non

siamo uniti, cosa potrà accadere, perché i cittadini aspettano tantissimo da voi, da noi tutti.

Credo che più che mai oggi non si debba parlare di Maggioranza, di Opposizione, certo, sempre

con il rispetto dei ruoli, ma una fattiva collaborazione, Sindaco, e non a parole ma bensì con i

fatti. Il sottoscritto sapete perfettamente da quanti anni siede in Consiglio Comunale e non

certamente  calpesta,  come qualche  idiota  dice,  ma bensì  collabora  e,  chi  mi  conosce,  l’ho

sempre  fatto  dal  1989  fino  ad  oggi.  Tu,  Sindaco,  hai  una  responsabilità  grandissima  di

collaborare  con  i  fatti  e  non  a  parole.  Io  per  la  proposta  del  Consigliere  Ligori  non  ho

assolutamente nessun problema per accettare la figura del Consigliere Daniele Casilli che si è

già dimostrato, nella scorsa legislatura, un grande Consigliere e un amico per tutto Salice.

Grazie.

SINDACO

Altri interventi? Prego, Consigliere Grasso.

CONSIGLIERE GRASSO

Approfitto anche io per salutarvi, per farvi gli auguri per gli anni che verranno, per un buon

governo nell’interesse del bene comune e della popolazione di Salice che ha preferito noi tutti

affinché fossimo qui, in questa stanza. Quindi, tantissimi auguri e buon lavoro. La nostra sarà

un’Opposizione costruttiva perché abbiamo tutto l’interesse di operare per il bene dei cittadini.

Ovviamente, sul Consigliere Casilli, assolutamente sì.
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SINDACO

Altri interventi? Vicesindaco Leuzzi.

VICESINDACO

Buonasera a tutti. Io prima vorrei iniziare con una battuta dicendo che le sedie o con le sedie

dell’Opposizione rischi di cadere, con quelle della Maggioranza di sprofondare, perché vedo che

sono quasi a livello di pavimento alcune. Nel ringraziare naturalmente il Sindaco prima di

tutto per la possibilità, l’opportunità che ci dà di dimostrare quello che riusciamo, almeno a

livello di impegno, a fare durante il corso dei prossimi anni. Amministrare, come sapete, non è

una cosa semplice. Forse è molto più semplice fare l’oppositore. Ma quello che sto dicendo io

non l’ho detto o non lo dico oggi che sono Maggioranza, mi è testimone anche Alessandro, l’ho

detto tantissime volte dai banchi dell’Opposizione, perché purtroppo in Italia ormai, da un po’

di  anni  a  questa  parte,  i  comuni  stentano,  pagano  un  prezzo  altissimo,  pesantissimo;  i

trasferimenti  ogni  anno  diminuiscono  e  i  servizi  appena  appena  si  riescono  ad  erogare.

Davanti poi a delle situazioni particolari che scaturiscono anche da una autonomia impositiva

che, molto spesso o quasi sempre, non è all’altezza della situazione, sia per il contesto, come

devo dire,  sociale  in  cui  si  vivono alcune situazioni,  e  sia  per le  difficoltà che in tutte  le

famiglie  viviamo  quotidianamente.  E  lì  c’è  una  grande  responsabilità  da  parte  degli

amministratori perché purtroppo gli enti devono fare fronte, devono risolvere i loro problemi

con le loro risorse, soldi non te ne regala nessuno. Quello che posso dire io, nel ringraziare e

nel ribadire il ringraziamento al Sindaco e alla grandissima disponibilità che sto notando e che

mi fa molto piacere, io comincia così per la verità, poi, strada facendo, si sa, in politica possono

anche  accadere  confronti,  scontri,  sono  cose  che appartengono,  che  attengono ai  ruoli  che

ognuno di noi svolge durante il percorso politico; però devo ringraziare tutti quanti i consiglieri

dell’Opposizione e tutti quanti, naturalmente, i consiglieri della Maggioranza con in testa il

Sindaco. Io naturalmente non posso che allinearmi a quanto proposto dal Consigliere Ligori

sulla figura dell’amico Daniele Casilli, sia per quello che rappresenta, sia per il lavoro che ha

svolto in questi anni, in silenzio, senza mai eccedere nei comportamenti e negli atteggiamenti,

e  credo che lui  sia la persona giusta per affrontare questo  delicatissimo compito di  super

partes all’interno del Consiglio, perché, come ben sai, e te lo chiedo fraternamente, anzi, quasi

come figlio perché hai un’età che mi puoi essere figlio - mio figlio ha la stessa tua età -, nel

senso che ho spesso contestato l’atteggiamento del Presidente del Consiglio, perché quando tu

verrai a sedere qui tu devi garantire tutti i consiglieri e io aggiungo: devi garantire prima i

consiglieri di Opposizione e poi quelli della Maggioranza, perché l’arbitro non si può schierare

con una squadra, l’arbitro deve essere super partes e deve garantire tutti quanti i consiglieri.
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Io spero e sono convinto che tu lo farai, caro Daniele. Vi ringrazio naturalmente, ringrazio in

particolare la presenza dei cittadini che, come vedi, caro Sindaco, forse fare i consigli di sera a

qualcosa almeno serve, sperando che nei prossimi mesi o nei prossimi giorni si riuscirà ad

approvare il Regolamento per dare in streaming questo benedetto Consiglio, dare la possibilità

anche a chi è lontano di vedere i lavori del Consiglio e vedere ognuno di noi cosa combina, cosa

fa, nel bene e nel male, all’interno di questa assise. Grazie.

SINDACO

Altri interventi? Allora, poche parole da parte mia per concludere questo argomento che, come

ha detto chi mi ha preceduto, è un argomento abbastanza importante, garantire lo svolgimento

del Consiglio in modo equo per Maggioranza ed Opposizione. Io ho accolto con soddisfazione le

dichiarazioni  da  parte  dei  consiglieri,  non  di  Opposizione,  di  Minoranza,  diciamo,  forse  è

meglio, è più corretto, perché appunto, dopo aver ascoltato, come dicevo, gli interventi, con

soddisfazione e anche senso di  responsabilità, bisogna darne atto,  hanno fatto appello alla

collaborazione costruttiva, diceva il Consigliere Grasso. E a me fanno piacere queste parole

perché significa che l’approccio è un approccio sano, giusto, coerente con quelle poi che sono le

nostre storie politiche, o meglio l’impegno per il quale noi siamo qui in Consiglio Comunale.

Noi dobbiamo lavorare solo ed esclusivamente nell’interesse dei cittadini di Salice, dobbiamo

collaborare. Noi siamo aperti a qualunque proposta che venga dall’Opposizione. Noi, l’ho già

detto nel comizio di ringraziamento, lasciamo da parte ormai i cosiddetti fumi della campagna

elettorale che sono fisiologici nello scontro, anche se a volte è stato uno scontro abbastanza

pesante, però, ecco, finita la campagna elettorale bisogna guardare avanti, bisogna guardare

solo ed esclusivamente nell’interesse dei cittadini. Noi, anche in funzione e in virtù di questo,

vogliamo quanto prima mettere in piedi le commissioni, le commissioni e le consulte, quindi

chiederemo  a  voi,  Minoranza,  una  collaborazione  fattiva  e  seria.  Cercheremo  nelle

commissioni e nelle consulte che andremo a costituire, il vostro ruolo deve essere un ruolo

importante,  ritengo io,  come sarà quello  della Maggioranza,  quindi  cerchiamo di  costruire

insieme un futuro e un percorso migliore per la nostra Salice. 

[Intervento fuori microfono]

SINDACO

Sì, ma faremo anche… Adesso stabiliremo, con la riunione dei capigruppo, i vari percorsi da

fare e quindi, man mano, costituiremo tutte queste cose che abbiamo in mente di fare, perché

appunto riteniamo che, e ha fatto bene il Consigliere Ianne a dire “Siamo qua dentro per poter
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cercare  di  risolvere  i  problemi  di  Salice”,  quindi  con  il  contributo  da  parte  di  tutti,

Maggioranza e Opposizione, lasciando da parte le distinzioni che servono a poco e non danno

niente ai cittadini. Io vi ringrazio. Quindi, adesso, anche per la nomina del Presidente del

Consiglio  bisogna passare a  votazione.  Un’altra cosa:  siccome c’era stato l’invito,  da parte

dell’Opposizione, di fare il nome di un Consigliere per la vicepresidenza, farebbe piacere che il

ruolo di Vicepresidente fosse ricoperto da un componente dell’Opposizione. Sospendiamo due

minuti così ne parlate se avete necessità, bisogno? Okay, due minuti di sospensione.

[Sospensione]

SINDACO

Allora,  riprendiamo i  lavori.  Adesso si  passa a votazione.  Quindi si  vota per il  Presidente

prima. Allora, la parola al Consigliere Ruggeri.

CONSIGLIERE RUGGERI

Come Vicepresidente noi avevamo pensato il nome di Silvia Grasso. Penso che anche lei sia

una persona di spicco che possa ricoprire a pieno questa funzione e quest’ufficio che può essere

proposto.

SINDACO

Quindi  accogliamo con favore la proposta fatta dalla Minoranza nel  nome del  Consigliere

Grasso. Quindi adesso si va a votazione e si parte prima dal Presidente e poi rivotiamo per il

Vicepresidente.

[Si procede con la votazione e lo scrutinio]

SINDACO

Presidente del Consiglio il Consigliere Daniele Casilli. Quindi adesso passiamo di nuovo alla

votazione per quanto riguarda il Vicepresidente.

[Si procede con la votazione e lo scrutinio]

SINDACO

Allora,  quindi,  la  votazione  è  finita.  Proclamiamo  eletti:  Presidente,  Daniele  Casilli,  il

Consigliere  Casilli;  Vicepresidente  il  Consigliere  Grasso.  Dichiariamo  la  presente
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deliberazione immediatamente eseguibile. Quindi si va per votazione.

[Si procede a votazione]

SINDACO

Unanimità. Prego, Presidente Casilli.

PRESIDENTE

Buonasera  a  tutti,  signor  Sindaco,  Assessori,  Vicepresidente,  colleghi  consiglieri  e  cari

concittadini  presenti  in  quest’aula  consiliare.  Permettetemi  innanzitutto  di  ringraziare  in

prima battuta coloro i  quali hanno espresso la loro fiducia proponendomi e poi votandomi,

investendomi di fatto a ricoprire il  ruolo di Presidente del Consiglio.  Un saluto va ai miei

concittadini, i  quali hanno riposto in noi la fiducia e ai quali bisogna dare risposte serie e

concrete,  partendo  proprio  dal  farli  riscoprire  il  rispetto  e  il  ruolo  delle  istituzioni  locali,

avvicinandoli ad essi e non creando steccati.  Sarà anche questa mia premura, agire in tal

senso.  Al  Sindaco e alla Giunta da poco nominata va il  ringraziamento per l’impegno già

dimostrato da subito e per quello che metteranno in atto nell’interesse di rilanciare la nostra

Salice.  Insieme  ai  ringraziamenti  affianco  l’augurio  di  un  buon  e  proficuo  lavoro.  Stesso

augurio rivolgo a tutti i consiglieri eletti, affinché si possa operare sempre in un clima pacato

ed operoso, che possa garantire il migliore dei risultati nell’interesse esclusivo della nostra

cittadinanza. Per quanto mi riguarda sono onorato e gratificato nel ricoprire quest’incarico di

massima responsabilità che credo più si addica alle mie caratteristiche personali. Infatti lo

assumo con onestà intellettuale, scrupolosità, spirito di servizio e rispetto incondizionato per

tutto e per tutti. Il mio impegno sarà dedicato ad improntare un mandato presidenziale basato

sulla  volontà  di  garantire  diritti  e  doveri  di  tutti  i  membri  del  Consiglio  Comunale.  Pur

essendo persona di parte, con una precisa identità e appartenenza, ho ben chiaro che i miei

primi  doveri  nel  presiedere  quest’assemblea  saranno  quelli  del  rigore,  dell’equilibrio  e

dell’imparzialità, per assicurare una democratica dialettica tra i consiglieri di Maggioranza e i

consiglieri di Opposizione. Nessuno dovrà sentirsi estromesso dalla possibilità di espletare al

meglio il proprio incarico elettivo. Per questo, ve lo preannuncio, mi atterrò scrupolosamente

ai  regolamenti  in  nostro  possesso,  utilizzando  comunque  quella  flessibilità  e  quella

ragionevolezza  qualora  gli  atteggiamenti  dei  colleghi  consiglieri  saranno  costruttivi  ed  in

buona fede, considerando il fatto che, sicuramente, ci saranno questioni su cui ci si possa e ci si

debba battere con vigore, tal volta perfino con asprezza per le proprie convinzioni.  Ma con

altrettanta convinzione dobbiamo essere propensi nel riuscire a trovare sempre un terreno
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comune dove Maggioranza e Opposizione possano parlarsi, dialogare, riconoscere qualcosa di

sé  anche  nell’altra  parte.  Un  dialogo  collaborativo  e  costruttivo  sarà  il  mio  obiettivo  per

avverare in modo trasparente e proficuo quello che i cittadini di Salice si aspettano da noi. A

tal fine la consiliatura dovrà rispettare la giusta attenzione, cosa che abbiamo già affrontato in

riunione  di  Maggioranza,  alla  definizione  degli  strumenti  di  intervento  a  favore  della

cittadinanza, incoraggiando e promuovendo forme di partecipazione, per mantenere il Comune

al passo con le esigenze dei salicesi e guidare così la crescita del territorio. Il primo obiettivo

che abbiamo difronte infatti è quello di non tradire le aspettative di sviluppo sociale della

nostra comunità.  Infine,  nel  rivolgere l’augurio che il  Consiglio  Comunale  sia  un luogo di

crescita politica, culturale e sociale, giunga a tutti i consiglieri comunali, in particolar modo a

chi è al suo primo mandato, un sincero e rinnovato augurio di buon lavoro. Al Sindaco Tonino

Rosato e alla sua Giunta il mio saluto più sincero. Grazie a tutti. Vicepresidente.

VICEPRESIDENTE

Ringrazio tutto il  Consiglio,  il  Sindaco,  i  consiglieri  d’Opposizione Ianne e Ruggeri  che mi

hanno proposta e quindi tutto il Consiglio che ha dato il suo assenso. Cercherò, per quanto è

nelle mie competenze, di far rispettare i valori di giustizia, di imparzialità e di rispetto da

parte di tutto il Consiglio nel momento in cui sarò chiamata a svolgere questo compito. Per

adesso vi ringrazio e rinnovo i miei più sentiti auguri per un buon lavoro nei confronti dei

cittadini di Salice che comunque ringrazio per avermi dato questa opportunità, l’opportunità

quindi di rappresentarli. Grazie.

PRESIDENTE

Grazie,  Vicepresidente  Grasso.  Non mi  resta  che  augurare  a  tutti  voi  una  buona  serata,

salutarvi e sperare che la partecipazione che c’è stata in questo Consiglio non sia l’unica e che

sia la prima di una lunga serie, perché anche a noi serve la vostra partecipazione perché molte

delle scelte devono seguire un iter che parte dal basso. In questo caso voi dovete essere parte

integrante del nostro progetto. Grazie ancora a tutti e una buona serata. La seduta è chiusa.

FINE SEDUTA CONSILIARE ALLE ORE 20:44 
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Letto, approvato e sottoscritto.

IL PRESIDENTE
F.to Antonio ROSATO

_____________________________

IL SEGRETARIO COMUNALE
F.to Dr. Domenico CACCIATORE
_____________________________

Per copia conforme all’originale, in carta libera, per uso amministrativo.  

IL SEGRETARIO COMUNALE

______________________________

Attesto che la presente deliberazione è stata pubblicata all’Albo Pretorio del Comune il  24/07/2017  e vi 

rimarrà per  15  giorni consecutivi (N. 726 del Reg.).

Data 24/07/2017

IL SEGRETARIO GENERALE
F.to  Dott. Domenico CACCIATORE
_____________________________

ATTESTO che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il 02/07/2017

X decorsi giorni 10 dalla data di inizio della pubblicazione (art. 134, comma 3, D. Lgs. 267/2000);
 perché dichiarata immediatamente eseguibile (art. 134, comma 4, D. Lgs. 267/2000);

IL SEGRETARIO COMUNALE
F.to  Dr. Domenico CACCIATORE
_____________________________
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